



## C.O : les 2 équipes de Zola, championnes d'académie

publié le 06/04/2012 - mis à jour le 10/04/2012



Impressions des "championnes" ...

« Le championnat d'académie ? Juste génial ! sauf qu'on a beaucoup stressé et qu'il a fait froid ! Le fait que Julie ait pris du temps sur le circuit du matin a fait monter la pression et le stress d'un cran. Si on avait été premières aussi le matin, on aurait su directement qu'on allait au championnat de France, alors que là, le doute a persisté. Sinon, l'endroit était magnifique : le lac était très beau avec les deux cygnes qui nageaient tranquillement. L'après-midi, c'était drôle car on a dû longer l'autoroute et traverser un pont et ça faisait un peu « Pékin express » ! L'ambiance était au rendez-vous, car avec des clowns comme nous, ça ne peut être que de la rigolade ! Nous sommes très contentes d'avoir nos médailles, même si celle de Sophie est déjà cassée ! »

Effectivement, ce fut un bon moment ! 2 titres de champions d'académie par équipe avec une qualification au championnat de France en Corrèze les 30, 31 mai et 1er juin, il y avait longtemps que cela n'était pas arrivé à Zola ! Un relais parfait pour l'équipe mixte en collège Garçons (Albert, Théo, Lucas et Crystal), 1ers le matin et une répartition exemplaire l'après-midi qui les a vus franchir la ligne d'arrivée devant Dunant ... et le titre est dans la poche !



Ce fut un peu plus laborieux pour les 4 filles (Sophie, Clémence, Solenne et Julie) : 3èmes le matin après le relais, elles ont superbement bien négocié la 2ème course et au cumul des résultats devancent le collège de Dangé Saint Romain pour quelques secondes ...



Bravo aux 8 élèves et également à Léa, Jeune Officiel qui a contribué à la bonne marche de cette compétition ...  
L'aventure continue ...